

# La demarcació de Lleida viu en un mateix dia nevada al Pirineu i ruixats i pedregada a la Plana

La calamarsada danya fruiters en un ampli radi, des de l'Horta de Lleida, passant pel Segrià, el Pla d'Urgell i les Garrigues

**La pedregada que va caure a primera hora de la tarda d'ahir en molts llocs de la Plana de Lleida va danyar principalment producció de pera, préssec, nectarina i paraguaians, que són els fruits que ja han quatllat.**

**Lleida**  
C. QUINTANA / O.BUETAS  
La demarcació de Lleida va viure ahir un dia típic de primavera amb forta inestabilitat meteòrològica. A les cotes altes del Pirineu va tornar a nevar, els forts ruixats van escombrar tota la demarcació i a la Plana, a més hi va haver pedregada a primera hora de la tarda.

Aquesta situació i el fet de què des de fa uns dies s'ha iniciat el desgel al Pirineu, va fer que el cabal dels rius augmentés significativament. Ahir al matí Protecció Civil de la Generalitat va activar l'alerta per perill d'inundacions a la Val d'Aran davant la important crescada del riu Garona. Al migdia, la Confederació Hidrogràfica de l'Ebre (CHE) també va emetre un avís davant el significatiu augment de cabal del riu Segre al seu pas per Balaguer. A les dues del migdia d'ahir, el Segre per la capital de la Noguera baixava amb un cabal de 325 metres cúbics per segon i una alçada de prop de tres metres al seu pas per la canalització de Balaguer.

A la Plana de Lleida, a més d'estar pendents de la crescada del riu Segre, la protagonista va ser la forta pedregada que va caure a primera hora de la tarda d'ahir. La pedra va ser del tamany d'un cigró i va caure barrejada amb aigua. Segons el responsable de l'organització agrària Asaja a Lleida, Pere Roqué, i des de l'Associació de Defensa Vegetal de Ponent, la pedregada va fer mal als fruiters ja que molts fruits van quedar marcats, si bé fins avui no es veuran ben bé els danys.

La pedra va afectar principal-



**FOTO: Pere Roqué / R. Baylina /**  
Dos veïns de l'Horta de Lleida mostren la pedra que va caure sobre els camps. Era del tamany d'un cigró. En les fotos inferiors, una nectarina afectada per impactes a Albatàrec i imatge del Port de la Bonaigua ahir.

ment a les produccions de pera, préssec, nectarina i paraguaians, ja que són els fruits que ja han quatllat.

Les zones que va afectar la pedregada són l'Horta de Lleida, Albatàrec, Alcarràs, Bell-lloc, Puigverd, Bellvís, Torregrossa i Borges Blanques.

Pel que fa a la neu, es va deixar veure ahir fins a la cota 1700 del Pirineu, fet que va tornar a emblaquinat molts sectors de la serralada, com per exemple el Port de la Bonaigua.

La Noguera Pallaresa, afluent del riu Segre, baixava ahir al Pallars Sobirà amb fort cabal i ja de color marró, la qual cosa vol dir que el desgel s'accelera.



**Retiren un arbre caigut arran de la forta tempesta registrada a Tremp**

Els membres del cos dels Bombers de la Generalitat van ser alertats a les 15.22 hores que un arbre havia caigut a Tremp arran de la tempesta que va tenir lloc en la localitat. Així, aquest va ser retirat pels efectius desplaçats. Paral·lelament, a Anglesola una tanca de protecció de la via del tren també van patir danys.

**La pedregada al Pont de Suert provoca desperfectes en una canalera**

La pedregada que es va registrar ahir la localitat del Pont de Suert va provocar desperfectes i danys. Mostra d'això és que els Bombers de la Generalitat es van desplaçar fins a un edifici situat al carrer Doctor Saura, número 12, on una canalera s'havia trencat com a conseqüència de les pedres que van caure durant la tempesta.

**El magatzem d'un supermercat d'Esterri d'Aneu, inundat d'aigua**

Els Bombers de la Generalitat es van desplaçar ahir fins a la localitat d'Esterri d'Aneu en ser informats que el magatzem d'un supermercat s'havia inundat d'aigua. Pel que fa els fets, els serveis d'emergència van ser alertats de la incidència a les 00.24 hores i els efectius del cos es personaren en l'establiment, situat al Carrer Major.

# La Paeria proyecta estaciones de tren en Torre Salses, Onze de Setembre y dos en el polígono

El nuevo POUM prevé 4 nuevos apeaderos para los cercanías y que conecten con transportes públicos de alta capacidad

DIEGO ARÁNEGA  
@DiegoAranega  
Lleida



**La Paeria prevé que la ciudad tenga cuatro nuevas estaciones de tren en el futuro, según diseña el nuevo Pla d'Ordenació Urbanística Municipal (POUM).**

El nuevo POUM, que el Ayuntamiento de Lleida aprobó inicialmente esta semana, establece los criterios de crecimiento de la ciudad en los próximos 15 años. Un de sus apartados se refiere a la movilidad y, entre las novedades más destacadas, llama la atención la propuesta que se refiere a la red ferroviaria. El nuevo planteamiento prevé cuatro nuevas estaciones "que puedan usar los trenes de cercanías existentes y que permitan nuevas conexiones con el transporte público de alta capacidad". En concreto, se refiere a las estaciones futuras de Onze de Setembre, Torre Salses, polígono El Segre y polígono El Segre-Camí dels Frares, que se sumarían a las ya existentes: la central de Pirineus-Lleida y la del Pla de Vilanova (para mercancías). Según el plano que adjunta el POUM, el apeadero de Onze de Setembre tendría que ser soterrado y se ubicaría en el cruce entre la avenida del mismo nombre y Rovira Roure (carretera de Huesca). Mientras, la estación de Torre Salses estaría localizada entre la Bordeta y la urbanización abandonada que enlaza con Magraners, junto a la línea férrea de Tarragona. Como se recordará, la Paeria tiene como objetivo habilitar en esta zona un complejo comercial y cientos de viviendas, de manera que ayudaría a facilitar el acceso a los vecinos o a los compradores. En cuanto a las estaciones del polígono, especialmente



FOTO: Tony Alcántara / La estación de Torre Salses se ubicaría en esta zona junto a la Bordeta

**La Generalitat ya prepara la nueva parada del polígono del Segre en la línea de la Pobla de Segur**



Plano con las cuatro nuevas estaciones y con las dos ya existentes

están indicadas para trabajadores o para mercancías, se prevén dos: una entre el polígono el Segre y el Camí dels Frares, en la línea de Manresa y junto a la L11 (carretera de Barcelona), a la altura de la partida de les Canals. El otro apeadero, en la línea de la Pobla de Segur, se ubica en la zona del

Camí de Grenyana. En este caso, la Generalitat ya prevé su construcción y trabaja en el proyecto. La propuesta del POUM afirma que se debería realizar un estudio detallado de las nuevas paradas de la red ferroviaria y de sus intercambiadores con el transporte público para dotarlas de las zonas

de aparcamiento necesarias para turismos, motocicletas y bicis que fomente y facilite su uso. De esta manera, afirma el estudio, "se promoverá la intermodalidad del transporte público dotando a las diferentes zonas de cobertura y a los ejes básicos de conectividad de las infraestructuras necesarias".

**Proyectan una ciudad más peatonal y con más bicicletas**

La Paeria diseña una ciudad más peatonal y ciclista para el futuro, según el POUM, que hace una serie de propuestas, que tienen como objetivo priorizar los sistemas de transporte de bajo impacto como los desplazamientos a pie y en bicicleta, que no consumen combustibles fósiles. En este sentido, se plantea que en las calles de la red básica viaria el 50% del espacio se destine a modos sostenibles: transporte público, bici y peatones con una velocidad máxima de 50 km/h, mientras que en las vías no básicas, este espacio tendrá que superar el 50% en la sección trasversal y favorecer que la velocidad máxima de circulación de los vehículos a motor sea de 30 km/h. Por tanto, las calles tendrán que incorporar elementos para instar a los conductores a moderar la velocidad. Otra de las propuestas es crear nuevos ejes peatonales, ya que el 60% de los desplazamientos de Lleida se realizan caminando. También se potenciará el carril-bici para aumentar los desplazamientos, que por ahora sólo son el 5%. Otras medidas son habilitar más paradas de autobús y ampliar sus líneas, así como fomentar la intermodalidad.

## Las carreteras leridanas registran hasta diez heridos en cinco siniestros en menos de 24 horas

Los diferentes accidentes tuvieron lugar en Lleida, Juneda, Golmés, el Pont de Suert y Pont de Bar

### Lleida

ÓSCAR BUETAS

Las carreteras de la provincia de Lleida registraron entre la noche del sábado y ayer, al cierre de esta edición, un total de cinco accidentes de tráfico en los que en total hubo diez heridos de diferente consideración.

En este sentido, los servicios de emergencias fueron alertados del primer siniestro el sábado a las 22.50 horas. En ese momento, la persona que realizó la llamada informó que una furgoneta había sufrido una salida de vía cuando circulaba por el kilómetro 4 de la L-702, en el término municipal de Lleida. En este accidente hubo tres heridos de carácter leve que fueron trasladados en ambulancia al Hospital Arnau de Vilanova para ser tratados de las heridas.

Ocho de ellos fueron leves y dos de carácter menos grave

Por otro lado, ayer, a las 6.23 horas, en el kilómetro 77 de la N-240, en el término Juneda, se registró otro accidente. En esta ocasión fueron dos los vehículos implicados y el resultado del choque fueron dos personas heridas de carácter leve que se evacuaron al Arnaud de Vilanova. Según el servicio de emergencias, uno de ellos podía tener una fractura de dedos de la mano.

Además, a las 8.24 horas, en la

A-2, en el término municipal de Golmés, se produjo una salida de vía y los dos ocupantes del turismo accidentado resultaron heridos de carácter leve.

También en Pont de Bar tuvo lugar un accidente de tráfico, a las 16.38 horas. En esta ocasión, la N-260, en el kilómetro 215, fue donde se produjo una nueva salida de vía con una persona herida de carácter leve y que fue trasladada por el Sistema d'Emergència Mèdiques (SEM) al centro hospitalario de la Seu d'Urgell.

Finalmente, según el SEM dos personas resultaron heridas de carácter menos grave cuando el turismo en el que circulaban sufrió una salida de vía en el kilómetro 128 de la C-14, en Bassella. Así, los dos heridos fueron llevados al Hospital de la Seu d'Urgell.

## El 'Lleida Chapter' reúne a 100 moteros en su IX Encuentro

El *Lleida Chapter* celebró durante este fin de semana su noveno Encuentro de moteros, en el que consiguió reunir a un centenar de participantes. Ayer, día de la clausura, los moteros realizaron una ruta por las calles de la ciudad de Lleida y, ya en el mediodía, comieron todos juntos en el restaurante Gran Astoria.



FOTO: Tony Alcántara / Los moteros cerraron los actos con una comida

## 5.000 trabajadores, afectados por las falsas cooperativas cárnica, según UGT

UGT calcula que entre 4.000 y 5.000 trabajadores de toda Catalunya estarían afectados por las "falsas cooperativas" del sector cárnico. Por este motivo, la responsable del sector de alimentación del sindicato UGT, Alícia Buil, puso el ejemplo de la empresas leridanas Fortuné Pig, "que utiliza el mismo 'modus operandi' que Le Porc Gourmet", y Milsa.

Ajuntament de Bellpuig

### EDICTE APROVACIÓ INICIAL DEL PLA ESPECIAL URBANÍSTIC D'ORDENACIÓ DE LA PARCEL·LA 143 DEL POLÍGON 9.

Als efectes previstos a l'article 23 del Decret 305/2006, Reglament de la Llei d'urbanisme, es fa públic que la Junta de Govern local d'aquest Ajuntament, en sessió del 25 d'abril de 2013, i d'acord amb el previst a l'article 85 del DL. 1/10, Text refós de la Llei d'Urbanisme de Catalunya, va aprovar el següent acord:

**PRIMER:** Aprovar inicialment el Pla Especial Urbanístic d'ordenació conjunta de la parcel·la situada al polígon 9, parcel·la 143 de Bellpuig, per la instal·lació d'un centre de cría, ensinistrament, residència i parc caní, (sol no urbanitzable, clau 22, Àrea de Protecció preventiva, agrícola comú), promogut pel Sr. Valerio Bilbao Odriozola., amb la redacció que consta a l'expedient, i condicionada al compliment de les prescripcions de l'informe dels serveis tècnics municipals de 24/04/2018.

**SEGON:** Exposar al públic aquest acord per un termini d'un mes, mitjançant anuncis publicats al BOP, a un diari de premsa periòdica, a la web oficial de l'ajuntament (<http://www.bellpuig.cat>) i al tauler d'anuncis municipal de més divulgació en l'àmbit municipal, per tal que s'hi puguin presentar alegacions. Finalitzada l'exposició pública, l'expedient serà sotmès a l'aprovació provisional del Ple de l'Ajuntament, i es trametrà a la Comissió Territorial d'Urbanisme de Lleida per a la seva aprovació definitiva.

Aquest expedient es podrà consultar pels interessats durant el termini d'exposició pública, a la Secretaria de l'Ajuntament, carrer Homenatge a la Vellesa, 6, de Bellpuig, de dilluns a divendres, de les 9 a les 14 hores. Bellpuig, 26 d'abril de 2018.

## Extinguen sendos incendios de chimenea en Llimiana y en el Pont de Suert

Los Bombers de la Generalitat tuvieron que extinguir sendos incendios de chimenea en las localidades de Llimiana y en el Pont de Suert. En este sentido, el primer servicio se produjo el sábado por la noche, concretamente a las 21.38, momento en el que los servicios de emergencias fueron alertados que se estaba produciendo un incendio

de chimenea en una casa situada en la calle Afores, número 26, de la urbanización Montsec, en Llimiana. Por otro lado, ayer, a las 16.06, los efectivos se tuvieron que desplazar al Pont de Suert por un incidencia similar en una vivienda que se encuentra frente a la iglesia de la localidad. Cabe decir que en ninguno de los dos casos hubo heridos.

## Cerca de 1.000 participantes en el 'Puja't a l'autobús'

Un total de 952 alumnos y profesores de 25 escuelas de la ciudad de Lleida han participado en el proyecto *Puja't a l'autobús*, organizado por Autobuses de Lleida - Grup Moventis, con la colaboración del Servei d'Educació de la Paeria. La iniciativa tiene como objetivo dar a conocer y fomentar el uso del transporte público. La actividad, iniciada en octubre y destinada a alumnos de 3º de Primaria, consiste en una visita guiada en autobús donde se recorren los diferentes lugares de la ciudad y las cocheras. Además, se explica su funcionamiento y las normas cívicas.

## Fomentan la sostenibilidad con huertos escolares

La Paeria ha organizado varias jornadas de puertas abiertas dirigidas a toda la ciudadanía con el objetivo de dar a conocer algunos de los huertos de las escuelas de Lleida y, de este modo, mostrar cómo todos los niños y las niñas aprenden sobre el cultivo de las plantas, la vida en el huerto y la relación con la Horta de Lleida. En esta actividad los propios niños y niñas de la escuela se encargarán de mostrar al resto de las personas cómo trabajan en el huerto, que han aprendido con este trabajo y los pósters y trabajos que han ido elaborando a lo largo del curso.

## 60 ANIVERSARI MECANOCAMP



El pasado sábado 21 de abril, **MECANOCAMP** con motivo de su 60 aniversario y celebrando el día del jardín con la marca STIHL, organizaron puertas abiertas para todo el público.

**MECANOCAMP**, empresa de tercera generación, durante todo el día presentó una zona de demostración

de maquinaria STIHL de batería para particulares, una zona de degustación con barbacoas WEBER y una zona infantil para entretenér a los más pequeños.

Todos los que visitaron las instalaciones, disfrutaron de un día muy agradable donde también recibieron un regalo por probar las máquinas.

FÚTBOL → Segona Catalana G.5

## El 'Molle' gana y está a un paso de sellar el ascenso

### El Tremp pierde en Vallfogona y descende a Tercera Catalana

JUNEDA	<b>2</b>
LINYOLA	<b>1</b>

El Juneda logró un triunfo de prestigio al imponerse a un Linyola que reaccionó tarde en un encuentro que estuvo marcado por la igualdad entre ambos equipos. **Juneda:** Morales, Bertran, Casalata, Ramon (Barrull), Grau, Castillo (Ibars), O. Masbernat, Barrufet, Pifarré (J. Masbernat), Roura, Vallès (Bosch).

**Linyola:** Cahelles, Cortés (Muñoz), Mestres, Riart, Gamero (Solé), Llauradó (Caselles), Barry, Lavín (Barbero), Selva (Candamé), Fabregat, Joval.

**Goles:** 1-0 O. Masbernat (30'), 2-0 Castillo (50'), 2-1 Barbero (p. 84').

*Marc Barrufet*

CERVERA	<b>1</b>
ALCARRÀS	<b>1</b>

Cervera y Alcarràs firmaron las tablas en un partido muy disputado que se decidió con dos bonitos tantos en el tramo final del encuentro.

**Cervera:** Xavier Lemos, Ferrer (Garriga), Lluís, Porredon, Graells, Costa (Garrabou), Mases, Vila (Guixé), Chica, Prieto, Jounou.

**Alcarràs:** Gras, Eres, Castillo, Cendrós (Florensa), Pasanau (Miró), Figueras (Olea), García (Vilà), Lorenzo, Miret (Tutusaus), Ayats, Segura.

**Goles:** 0-1 Lorenzo (76'), 1-1 Prieto (90').

*Àngel Graells*

BELPUIG	<b>1</b>
SOLSONA	<b>2</b>

El Solsona obtuvo un premio excesivo para los méritos que hizo

ante un Bellpuig que dominó y mereció el triunfo.

**Bellpuig:** Bové, Bustamante, Segura, Puig, Salla, Laarif, Ruiz (Huguet, Pacheco), Canela, Giné, Dalgħi, Feher.

**Solsona:** Soria, Lorca, Murcia, Montaner, X. Ratera (Aubets), García, Tripiana, C. Ratera (Ribera), Esteve (Parcerisa), Malpica (Escolies), Roch.

**Goles:** 0-1 Ratera (13'), 1-1 Salla (28'), 1-2 Escolies (67').

*Miquel García*

CASTELLSERÀ	<b>0</b>
TÉRMENS	<b>0</b>

El Castellserà completó uno de sus mejores partidos del curso ante un Térmenes que inquietó en el tramo final del duelo.

**Castellserà:** Caus, Piqué (Folgueira), Fernández (García), Comeilles, Prat, Salvadó, Castellà (Sahel), Pàmpols (Gutiérrez), Sala, Eroles (Estrada), Pros.

**Térmenes:** Huguet (Sangrà), Mascarilla (Pascual), Farré (Elkhal), Ruiz, Gardeñes (Mesalles), Ortega, Houzi, Escolà, Estany, Viladrach (Zuña), Ortiz.

*Marc Prat*

GUISSONA	<b>1</b>
TORREFARRERA	<b>2</b>

El Guissona generó juego y ocasiones pero acabó cediendo ante un Torrefarrera que le bastó con poco, y con un gol en los últimos minutos de partido, para llevárselo los tres puntos.

**Guissona:** Maimó, Leculeanu, Florica (Solé), Thiare (Graells), Calafell, Majoral (Areny), Ollé, Cuadros, Parra, Gené (Sánchez), Labiad.

**Torrefarrera:** Armengol, Beamud, Barbosa, Balagueró (Sedeño),



FOTO: Tony Alcántara / El Tremp certificó su descenso de categoría con una derrota en Vallfogona de Balaguer

Gutiérrez, Lozano, Padrones, Botet, Ogando (Fernández), Petkov (Carulla), Hernández (Palma). **Goles:** 1-0 Thiare (30'), 1-1 Bea-mud (32'), 1-2 Lozano (88').

*Toni Mayor*

VALLFOGONA	<b>3</b>
TREMP	<b>0</b>

La plantilla del Vallfogona sigue creyendo en la salvación y lo demostró con un gran partido. Joan Ramon Farràs, con tres tantos, lideró el triunfo local ante un Tremp que descende de categoría.

**Vallfogona de Balaguer:** Clarisó (Tenorio), Casals, Solanes, Burgués, Farràs (Jiménez), Cuellas, Pons (Delsams), Vera (Castillo), Martínez, Call, Ortiz.

**Tremp:** Diankong, Colom, Parreira, Ertá (Railean), Sirvant, Fernández, Farré (Santos), Syulyush, Gonçalves, Patzelt, Durany.

**Goles:** 1-0 Farràs (8'), 2-0 Farràs (30'), 3-0 Farràs (68').

*Toni Piñol*

P. ANGLESOLA	<b>2</b>
TÀRREGA	<b>1</b>

El Palau dinamitó la lucha por la primera plaza de la liga con un victoria muy trabajada ante un Tàrrega que no dio su brazo a torcer en ningún momento y que luchó hasta el final.

**Palau d'Anglesola:** Serret, R. Pedrós (Sola), Ramírez, Felip, Simó, Cos (Amorós), A. Pedrós (Caseilles), Noguera (Sarret), Piro, Mora, Dumitrache.

**Tàrrega:** Pont, Gallart, Lliró, Lomina-dze, Bañuelos, Robinat (Mar-siñach), jorba, Enriquez, Molina, Rius, Vargas (Sylla).

**Goles:** 0-1 Molina (14'), 1-1 Simó (23'), 2-1 Simó (57').

*Ricard Melgosa*

MOLLERUSSA	<b>4</b>
ORGANYÀ	<b>0</b>

El Mollerussa sumó un triunfo muy plácido y acaricia el ascenso a Primera Catalana con las uñas de los dedos tras la derrota del Tàrrega.

**Mollerussa:** A. Rodríguez, Prats (Llusà), Serret, Tàpies (Falces), Pocurull, Ruiz, Grau, Cervelló, D. Rodríguez, Esteve (Claret), Delgado.

**Organyà:** Ribó, Sala, Alonso, Molins, Simón, Jovelino, Tripiana, Casanova, Sánchez, Casals, Gijón (Busquets).

**Goles:** 1-0 D. Rodríguez (2'), 2-0 Grau (32'), 3-0 D. Rodríguez (68'), 4-0 Ruiz (73').

*Pau Del Valle*

ARTESA DE SEGRE	<b>2</b>
L'ALBI	<b>4</b>

L'Albi fue un auténtico quebra-dero de cabeza para el Artesa de Segre. El conjunto local, que dominó el juego durante varias fa-cetas, vio como la efectividad de los visitantes les condenaba a la derrota.

**Artesa de Segre:** Badia, Carrión, Monclús, Pérez (Macià), Ros (Barro), Rovira (Sylla), Guàrdia, Planes, Bautista (Durany), Jou, Martí.

**L'Albi:** Akrouh, Santoschris, Gi- bert, Guasch, Creus, Ciurana (Yarrouti), Perera, Cazorla, Ballart (Jiménez), Bouhamidi, Welle (Ciurana).

**Goles:** 0-1 Guasch (14'), 1-1 Guàrdia (34'), 1-2 Ballart (61'), 1-3 Guasch (69'), 1-4 Yarrouti (76'), 2-4 Sylla (80').

*Ramon Cotonat*

### ASÍ ESTÁ LA LIGA

#### RESULTADOS JORNADA 30

RESULTADOS	JORNADA 30	CLASIFICACIÓN	J	G	E	P	GF	GC	PT
Juneda-Linyola	2-1	Mollerussa	30	22	8	0	74	20	74
Cervera-Alcarràs	1-1	Tàrrega	30	20	6	4	78	23	66
Bellpuig-Solsona	1-2	Linyola	30	19	5	6	57	33	62
Castellserà-Térmenes	0-0	Alcarràs	30	16	5	9	60	37	53
Guissona-Torrefarrera	1-2	Torrefarrera	30	16	3	11	63	46	51
Vallfogona de Balaguer-Tremp	3-0	Solsona	30	16	1	13	58	47	49
Palau d'Anglesola-Tàrrega	2-1	Térmenes	30	14	6	10	31	28	48
Mollerussa-Organjà	4-0	L'Albi	30	13	2	15	42	51	41
Artesa de Segre-L'Albi	2-4	Juneda	30	13	1	16	56	62	40
		Cervera	30	12	4	14	39	48	40
		Artesa de Segre	30	9	12	9	39	34	39
		Castellserà	30	11	6	13	43	52	39
		Guissona	30	10	6	14	46	49	36
		Palau Anglesola	30	9	8	13	39	47	35
		Organjà	30	8	6	16	30	58	30
		Tremp-Bellpuig	30	7	4	19	32	59	25
		Vallfogona Balag.	30	6	6	18	27	54	24
		Tremp	30	3	3	24	24	90	12

#### PRÓXIMA JORNADA - 05-06/05/18

Alcarràs-Juneda
Tàrrega-Guissona
Linyola-Castellserà
Solsona-Artesa de Segre
Organjà-Palau Anglesola
Tremp-Bellpuig
L'Albi-Mollerussa
Torrefarrera-Cervera

FÚTBOL → Tercera Catalana G.14

# El Agramunt sella su ascenso a Segona con una goleada

Arrolla con ocho goles a un Tornabous justo de efectivos en un Municipal que presentó un ambiente magnífico

AGRAMUNT	8
TORNABOUS	0

El Agramunt selló un más que trabajado ascenso a la Segona Catalana con una exhibición de goles ante el Tornabous en un Municipal que presentó un ambiente extraordinario.

**Agramunt:** P. Cases, Roca (Montalvo), J. Cases, Villanueva, Serés (Galán), Ribera, Pedrol, Bouchatab, Marín (Villanueva), Tarruella (Bertran), Isla (Diallo).

**Tornabous:** A. Balasch, Boldú, Bortoló, J. Balasch, Benet, Batalla, Zamora, Rovira, Binefa, Arrufat, Bernades (Essahal).

**Goles:** 1-0 Isla (17'), 2-0 Marín (18'), 3-0 Tarruella (30'), 4-0 Marín (49'), 5-0 Roca (56'), 6-0 Bouchatab (72'), 7-0 Bouchatab (82'), 8-0 Pedrol (90').

Damià Miró



FOTO: Agramunt CF / La plantilla del Agramunt certifica un ascenso histórico a cuatro jornadas del final

LA SEU D'URGELL	0
ANGULÀRIA	1

En un partido donde un gol vale un tesoro, el Angulària fue el afortunado que logró avanzarse y llevarse el triunfo.

**La Seu d'Urgell:** Escolà, Alart, Carríon (Caminal), E. Colell, Sabarich, Rivero (Casanova), Grau, J. Colell, Martínez, Ferreira, Castillejo (Jan Roelas).

**Angulària d'Anglesola:** Oliver, Costantea (Diaria), Toldrà, Rodríguez, Baiget (Santiveri), García (Martín), Gallardo, Belhadji, Ospona, Arrufat, Segués (Ximénez). **Goles:** 0-1 Ximénez (75').

Ramon Oromí

TORÀ	2
GUSSONA B	2

El Torà cedió un empate por culpa de dos fallos puntuales que el Guissona B supo aprovechar.

**Torà:** Pons, Rial (Cepero), Coletas, Argerich, Riera, Fustegueres, Torres (Rovira), Castellana, Miramunt, Bagà, Gené (González).

**Guissona B:** Ortelecan (Nacarino), Vallés, Vilardell (Solé), Bahoul, Gomà, Areny, Rodríguez (Mas), Bosch, Sánchez (Podade-

ra), Pastor (Jbilou), Sangaré. **Goles:** 1-0 Gené (20'), 2-0 Castellana (37'), 2-1 Areny (45'), 2-2 Vallés (56').

Francesc Lunar

OLIANA	1
BELLCAIRENC	1

El Oliana, pese a verse perjudicado gravemente por las decisiones arbitrales y sufrir dos expulsiones, protagonizó un gran encuen-

tro y acarició el triunfo.

**Oliana:** F. Espuga, R. Espuga, Búlich, Martín, Bartolo, Felles (Ribalta), Chennoufi, Bernaus (Escoliés), Puig, Ben, Bentolindrà.

**Bellcairenc:** Guix, Bergé, Fontanet, Sala (D. Ciobanu), Diambang, Vilaginés, Valls (Cano), Díaz, Badia, Fontanet (Brufau), Ciobanu. **Goles:** 1-0 Ben (15'), 1-1 Vilaginés (90').

Antonio Ordoñez

## ASÍ ESTÁ LA LIGA

### RESULTADOS

JORNADA 30	
La Seu d'Urgell-Angulària Anglesola	0-1
Torà-Guissona B	2-2
Agramunt-Tornabous	8-0
Oliana-Bellcairenc	1-1
Pobla de Segur-Rialp	Aplazado
Barbens-Verdú Vall del Corb	6-0
Arbeca-Butsènit	3-1
Torregrossa-Solsona B	2-2
Vva de l'Aguda-Ponts	3-4

### PRÓXIMA JORNADA - 05-06/5/18

Solsona B-Agramunt
Guissona B-Oliana
Bellcairenc-Barbens
Verdú V. Corb-Arbeca
Rialp-La Seu d'Urgell
Angulària-Vva de l'Aguda
Tornabous-Torà
Butsènit-Pobla de Segur
Ponts-Torregrossa

### CLASIFICACIÓN

J	G	E	P	GF	GC	PT
Agramunt	30	27	2	1	119	29
Angulària	30	22	3	5	86	42
Ponts	29	20	5	4	60	26
Bellcairenc	29	18	4	7	64	34
La Seu d'Urgell	30	18	4	8	72	44
Torregrossa	28	13	9	6	48	38
Pobla de Segur	28	13	5	10	63	47
Solsona B	30	11	10	9	53	46
Torà	30	13	2	15	61	44
Butsènit	30	12	4	14	50	45
Arbeca	29	10	4	15	69	82
Guissona B	30	10	4	16	54	73
Verdú V. Corb	30	8	5	17	40	57
Oliana	30	8	3	19	32	84
Tornabous	28	5	7	16	34	77
Rialp	29	5	5	19	37	98
Barbens	30	4	6	20	37	87
Vva de l'Aguda	30	2	10	18	42	68

POBLA DE SEGUR	2
RIALP	2

La intensa lluvia dejó impracticable el terreno de juego del Municipal de la Pobla de Segur y obligó a suspender el duelo.

Ramon Vila

BARBENS	6
VERDÚ V. CORB	0

El Barbens, con un juego consistente e incisivo, firmó una goleada con goles de bella factura que le sacan del pozo de la tabla.

**Barbens:** Erustes, Pelegrina, Vilalta (Infante), Seck, Lefter, Camara, López (Alba), moya, Llanós, Martín, Vidal.

**Verdú Vall del Corb:** Gallardo, Diaria, Kirilov, Diakite, Pérez, El Ouahabi, Roumani, Agúndez, Diawara, Muñoz, Jouhari (Sahel).

**Goles:** 1-0 Camara (4'), 2-0 Vidal (14'), 3-0 Martín (63'), 4-0 Alba (79'), 5-0 Lefter (82'), 6-0 Alba (89').

Marc Solsona

ARBECA	3
BUTSÈNIT	1

Marc Claret, con tres tantos, lide-

ró la justa victoria del Arbeca en un partido marcado por la nefasta actuación arbitral.

**Arbeca:** Espona, Pujol, Preixens, An. Perera, Villalba (Bouzidi), Ad. Perera, Claret, Morgades, Rubínat, Carreira, Sala.

**Butsènit:** Sementé, Daffeh, El Amrani, Bia, Cercós, Eroles, Berné (Himbernon), Zahti, Boufra (Fahham), Barkouki, Pacurariu.

**Goles:** 1-0 Claret (34'), 2-0 Claret (64'), 3-0 Claret (89'), 3-1 Cercós (90').

Sergi Trepot

TORREGROSSA	2
SOLSONA B	2

Torregrossa y Solsona B se repartieron un punto justo en un encuentro que tuvo una parte para cada equipo.

**Torregrossa:** San Saturnino, Fábregat (Reche), Coulibaly, Iglesias, Zhong (Herrera), Bargalló (Puig), Fernández, El Allouche, Vall, Cases (Rubio), Pérez.

**Solsona B:** Al. Colell (Soria), Mota, Moreno, Montaner, Pallares, Pujol, Abdu (Pijuán), Ballara (Vendrell), Ai. Colell, Chennoufi, Escoliés (Castillo).

**Goles:** 0-1 Pallares (1'), 1-1 Iglesias (26'), 1-2 Castillo (78'), 2-2 Vall (86').

Joan Miquel Pascual

VVA DE L'AGUDA	3
PONTs	4

El Ponts se llevó un duelo de los que hacen afición en un partido frenético y de alternativas.

**Vilanova de l'Aguda:** Villarte, Esteve, Dimitrov (Rostas), Cusola (Samarra), González (Teixeira), Martins, Sabando, Niang, Bernaus, Esteve, Reig.

**Ponts:** López, Ahssine, Duro (Koundoul), M. Terré (S. Terré), Parra, Ariño, Martín, Martos, Chaer (), Pérez, Mendela (Guixes).

**Goles:** 0-1 Ariño (46'), 1-1 Reig (53'), 2-1 González (54'), 2-2 Koundoul (77'), 2-3 Martos (79'), 3-3 Rostas (p. 86'), 3-4 Guixes (89').

Pere Argelich